



**RAPPORT DE LA MAIRESSE SUR LES FAITS SAILLANTS DU
RAPPORT FINANCIER ET DU RAPPORT DU VÉRIFICATEUR DE
LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HARRINGTON –
ANNÉE 2023**

Chères citoyennes, chers citoyens,

C'est avec plaisir que je vous présente les faits saillants du rapport financier et du rapport du vérificateur de la Municipalité pour l'année 2023, conformément à l'article 176.2.2 du *Code municipal du Québec*.

**RAPPORT FINANCIER ET RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT AU
31 DÉCEMBRE 2023**

Tout d'abord, concernant l'exercice financier qui s'est terminé le 31 décembre 2023, les revenus de la municipalité se sont chiffrés à 4 296 264 \$ alors que les charges s'élevaient à 3 926 668 \$, ce qui nous a amené à un excédent de l'exercice de 369 596 \$. En tenant compte des revenus d'investissement débiteurs de 725 293 \$, le déficit de fonctionnement de l'exercice avant conciliation à des fins fiscales s'élève à 355 697 \$.

Une fois cette conciliation à des fins fiscales effectuée, nous obtenons un excédent de 416 596 \$. À la fin de l'exercice financier 2023, la dette à long terme de la Municipalité était de 3 078 500\$.

Au niveau des excédents accumulés au 31 décembre 2023, la Municipalité termine l'année financière 2023 avec un excédent de fonctionnement non affecté de 1 081 578 \$ et un excédent de fonctionnement affecté de 1 147 497 \$.

L'auditeur indépendant, Gariépy Bussière CPA Inc. a effectué l'audit des états financiers de la Municipalité du Canton de Harrington. À leur avis, les états financiers donnent, dans tous leurs aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de la Municipalité du Canton de Harrington au 31 décembre 2023, ainsi que des résultats de ses activités, de la variation de ses actifs financiers nets (sa dette nette) et de ses flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, conformément aux Normes comptables canadiennes pour le secteur public.

Pour plus de détails, n'hésitez pas à consulter le rapport financier annuel de la Municipalité pour l'exercice se terminant le 31 décembre 2023 qui est disponible au bureau municipal ainsi que sur le site internet de la municipalité.

PRINCIPAUX INVESTISSEMENTS EN 2023

Gestion des actifs : 50 000 \$

Rechargement et travaux d'infrastructures - chemins Madden, MacLeod, Mill Pond, White-Acres et Mont-Oeler : 610 056 \$

Ponceaux - chemin de la Rivière-Rouge : 163 563 \$

Camion F-150 – voirie : 65 772 \$

Glissières de sécurité – chemin du Lac des Esclaves : 20 016 \$

Plans et devis pour travaux d'infrastructures - chemin de la Rivière-Rouge : 102 291 \$

Gabrielle Parr
Mairesse



MAYORS 'REPORT ON HIGHLIGHTS OF THE FINANCIAL REPORT AND AUDITOR'S REPORT OF THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HARRINGTON - YEAR 2023

Dear Citizens,

It is with pleasure that I present the highlights of the financial report and the report of the auditor of the Municipality for the year 2023, in accordance with article 176.2.2 of the *Municipal Code of Québec*.

FINANCIAL REPORT AND REPORT OF THE INDEPENDENT AUDITOR AS AT DECEMBER 31st, 2023

First, for the fiscal year ended December 31st, 2023, the revenues of the municipality amounted to \$ 4,296,264 while the expenses amounted to \$ 3,926,668, which led to a surplus of \$ 369,596. Taking into account the investment income (debit) of \$ 725,293, the operating deficit for the fiscal year before reconciliation for tax purposes is \$ 355,697.

Once this reconciliation for tax purposes was carried out, we have a surplus of \$ 416,596. At the end of fiscal year 2023, the long-term debt of the Municipality was \$ 3,078,500.

As for the surplus at December 31st, 2023, the Municipality ends the fiscal year 2023 with a unallocated operating surplus of \$ 1,081,578 and an allocated operating surplus of \$ 1,147,497.

The independent auditor, Gariépy Bussière CPA inc., has audited the financial statements of the Municipality of the Township of Harrington. In their opinion, the financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of the Municipality of the Township of Harrington as at December 31st, 2023, as well as the results of the financial statements of its operations, changes in its net financial assets (net debt) and cash flows for the year then ended, in accordance with Canadian public sector accounting standards.

For more details, please consult the Municipality's annual financial report for the fiscal year ending December 31st, 2023, which is available at the municipal office as well as on the municipality's website.

MAIN INVESTMENTS IN 2023

Asset management: \$50,000

Reloading and infrastructure work - Madden, MacLeod, Mill Pond, White-Acres and Mont-Oeler Roads : \$610,056

Culverts - Rivière-Rouge Road: \$163,563

F-150 truck – Road Department: \$65,772

Safety guardrails – Lac des Esclaves Road: \$20,016

Plans and specifications for infrastructure work - Rivière-Rouge Road: \$102,291

Gabrielle Parr
Mayor